



GERARDO LÓPEZ



Las autoridades regionales visitaron las instalaciones en donde se fiscaliza la carga.

Terminal Mardones inaugura moderno sitio para fiscalización de carga internacional

Con una inversión superior a los \$704 millones, la Empresa Portuaria Austral (EPA) inauguró en el Terminal Mardones un nuevo sitio de inspección del Servicio Agrícola y Ganadero (Sag), destinado al control de la carga de importación que ingresa a la región.

Las instalaciones comenzaron a operar en abril de este año y permiten fortalecer los labores de fiscalización fitosanitaria y de seguridad alimentaria, cumpliendo con los más altos estándares exigidos a nivel nacional.

El nuevo recinto cuenta con una superficie total de 437 m², de los cuales 245 m² son de construcción nueva y 192 m² correspon-

den a modificaciones de infraestructura existente. Este espacio alberga zonas de inspección, oficinas administrativas y áreas para el trabajo técnico del personal, todo diseñado para mejorar la eficiencia del proceso de revisión de mercancías.

La directora regional del Sag, Paula Quiero, explicó que el objetivo es resguardar el patrimonio fitosanitario y garantizar que los productos que ingresan cumplan con las normas de bioseguridad alimentaria. En el primer semestre de 2025, ya se han inspeccionado más de 4.500 toneladas, de las cuales 3.000 corresponden a productos pecuarios y cerca

de 1.500 a productos agrícolas como frutas, hortalizas y legumbres.

Las principales mercancías controladas incluyen carne ovina, bovina, aves, así como maquinaria y vehículos. También se han detectado intentos de ingreso de productos con plagas exóticas, como ciertos tipos de zanahorias con organismos no presentes en la región, los cuales fueron rechazados y devueltos a su país de origen.

"Estamos entre los primeros puertos del país en cumplir con el estándar requerido para inspección de importaciones", enfatizó el gerente general de Epa Austral, Miguel Palma.